



UPO 1.1 Porcentaje de becas concedidas respecto de las becas solicitadas.

UPO 1.2 Porcentaje presupuesto anual UPO dedicado a becas y ayudas sociales para estudiantes de bajos ingresos respecto de total del presupuesto anual UPO.



UPO 2.1 Porcentaje de becas comedor propias concedidas respecto a las solicitadas.

UPO 2.2 Porcentaje de cafeterías del campus que ofrecen un menú con productos locales y de temporada y además disponen de productos de comercio justo sobre el total de dichos establecimientos.



UPO 3.1 Porcentaje de personas de la comunidad universitaria usuaria de las instalaciones deportivas y/o inscrita en actividades físicas ofertadas por la universidad.

UPO 3.2 Porcentaje de presupuesto anual UPO destinado al área de Salud y Prevención de Riesgos Laborales y Campus Saludable y Deporte.

UPO 3.3 Estudiantes atendidas en el servicio de salud mental.



UPO 17.1 Porcentaje del presupuesto anual de la UPO destinado a proyectos y acciones de Cooperación Internacional para el Desarrollo proveniente tanto de fondos propios como externos.

UPO 17.2 Porcentaje de personas que participan en actividades de cooperación al desarrollo respecto a comunidad universitaria.

UPO 17.3 Porcentaje de personas de la comunidad universitaria que participan en programas de movilidad.



UPO 4.1 Número de estudiantes matriculados en grado y postgrado en la UPO.

UPO 4.2 Número de estudiantes que se matriculan por primera vez en algún grado y postgrado en la UPO.

UPO 4.3 Número de estudiantes que finalizan sus estudios de grado y postgrado.

UPO 4.4 Grado de satisfacción de los/las estudiantes con la docencia.

UPO 4.5 Tasa de estudiantes sobre nº de PDI a Tiempo Completo.

UPO 4.6 Índice de Saturación Docente (porcentaje de créditos impartidos respecto al total posible).

UPO 4. Proporción (%) de estudiantes de primera generación de estudios universitarios en la familia.

UPO 4.8 Tasa de Éxito Académico Máster y Grado.

UPO 4.9 Tasa de Rendimiento académico.

UPO 4.10 Tasa de abandono.

UPO 4.11 Número de personas usuarias del servicio SADF (anual).

UPO 4.12 Número de estudiantes con diversidad funcional que finalizan sus estudios de grado y postgrado en la UPO.

UPO 4.13 PDI y PAS participante en acciones formativas para la atención a la diversidad.

UPO 4.14 Porcentaje de población universitaria que participa en programas/actividades que promueven la educación para el desarrollo sostenible.

UPO 4.15 Número de estudiantes matriculados en master específicos para promover el desarrollo sostenible, mediante la educación para el desarrollo sostenible y los estilos de vida sostenibles, los derechos humanos, la igualdad de género.



UPO 5.1 Porcentaje de mujeres matriculadas sobre total del alumnado.

UPO 5.2 Porcentaje de mujeres estudiantes de nuevo ingreso sobre total estudiantes de nuevo ingreso.

UPO 5.3 Porcentaje de mujeres que participan en proyectos de investigación e innovación.

UPO 5.4 Porcentaje de mujeres PDI sobre total PDI de la UPO.

UPO 5.5 Porcentaje de mujeres PAS sobre total PAS de la UPO.

UPO 5.6 % Presupuesto anual UPO destinado al área de Igualdad.

UPO 5.7 % de personas de la comunidad universitaria que participa en actividades formativas y de sensibilización en materia de igualdad.

UPO 5.8 Número de intervenciones en aplicación del protocolo frente al acoso sexual y por razón de sexo en la UPO.

UPO 5.9 Número de personas (PDI+PAS) que se acoge a los planes de conciliación.

UPO 5.10 Porcentaje de mujeres integrantes de los órganos colegiados y en equipos de dirección respecto del total de integrantes.

UPO 5.11 Porcentaje de investigadoras líderes/principales de grupos de investigación sobre total de grupos de investigación.

UPO 5.12 Porcentaje de mujeres catedráticas respecto al total de cátedras.



UPO 6.1 Promedio de consumo de agua (m³) por persona de la comunidad universitaria al año.

UPO 6.2 Huella hídrica de la UPO.

UPO 6.3 Porcentaje presupuesto anual UPO destinado a la gestión sostenible del agua y saneamiento en las instalaciones universitarias y el cuidado de ecosistemas acuáticos.



UPO 7.1 Porcentaje de edificios/instalaciones RITE con certificado de eficiencia energética de calificación A, B o C.

UPO 7.2 Porcentaje de electricidad consumida que procede de fuentes renovables respecto del consumo total.

UPO 7.3 Consumo de energía por alumno/a matriculado y personal (PAS/PDI/contratas) (kWh per persona por año)



UPO 8.1 Número de estudiantes con prácticas curriculares y extracurriculares gestionadas por la UPO.

UPO 8.2 Número estudiantes que han sido atendidos por el servicio de orientación profesional o que han participado en las actividades de emprendimiento y empleabilidad de la FPO.

UPO 8.3 Tasa de empleo de estudiantes egresados/as tras un año.

UPO 8.4 Porcentaje del personal de la UPO con contrato laboral indefinido o bien personal funcionariado.

UPO 8.5 Tasa de accidentes e incidentes por cápita para el total de personal de la UPO.

UPO 8.6 Número de personas participantes en actividades formativas relacionadas con prevención de riesgos y seguridad laboral



UPO 9.1 Número de spinoffs creadas en la UPO.

UPO 9.2 Porcentaje del presupuesto anual de la UPO dedicado a investigación y desarrollo (I+D).

UPO 9.3 Porcentaje de Ingresos por I+D derivados de fondos externos sobre el total del presupuesto de la universidad destinado a I+D.

UPO 9.4 Porcentaje de Ingresos por I+D derivados de fondos públicos sobre el total de presupuesto de la universidad destinado a I+D.

UPO 9.5 Porcentaje de Ingresos por I+D derivados de fondos privados sobre el total de presupuesto de la universidad destinado a I+D.

UPO 9.6 Número de patentes o licencias de explotación vinculadas a investigaciones realizadas en la UPO.



UPO 10.1 Porcentaje del personal con diversidad funcional respecto del total del personal de la UPO.

UPO 10.2 Porcentaje de alumnado con diversidad funcional respecto del total del alumnado.

UPO 10.3 Porcentaje de instalaciones y servicios de la universidad certificados en accesibilidad universal.

UPO 10.4 Número de personas mayores participantes en el programa "Aula Abierta de Mayores".

UPO 10.5 Número de entidades del Tercer Sector con las que la UPO tiene firmados acuerdos de colaboración para el fomento del Voluntariado Universitario.

UPO 10.6 Número de personas participantes en actividades de Voluntariado a través de la Oficina de Voluntariado de la UPO.



UPO 11.1 Porcentaje de plazas de aparcamiento para bicicletas sobre total de miembros de la comunidad universitaria.

UPO 11.2 Porcentaje de desplazamientos de la comunidad universitaria que se realiza en medios de transporte sostenible.

UPO 11.3 Tasa de ocupación de la residencia Flora Tristán.

UPO 11.4 Personas que participan en el programa "Alojamiento Compartido".

UPO 11.5 Porcentaje de la superficie de los campus universitarios ocupada por zonas verdes y jardines.



UPO 12.1 Kg/año/persona de alimentos desechados en las instalaciones UPO por la comunidad universitaria.

UPO 12.2 Volumen de Kg de Residuos Peligrosos generados en laboratorios y talleres UPO a lo largo de un año.

UPO 12.3 Volumen de Kg de Residuos Eléctricos y Electrónicos generados al año per capita en el campus.

UPO 12.4 Volumen de Kg de residuos plásticos generados al año per cápita en el campus UPO.

UPO 12.5 Kilogramos de papel usado per cápita recuperado en contenedores selectivos en el campus UPO.

UPO 12.6 Kilogramos de vidrio usado per cápita recuperado en contenedores selectivos en el campus UPO.

UPO 12.7 Porcentaje de licitaciones en las que se han integrado cláusulas éticas, sociales y ambientales (más allá de la ley).



UPO 13.1 Huella de carbono. Emisiones directas e indirectas. Alcance 1, 2 y 3.

UPO 13.2 Número de personas participantes en actividades en materia de cambio climático.

UPO 13.3 Número de investigaciones en materia de cambio climático.

UPO 13.4 Oferta académica en Cambio Climático.



UPO 14.1 Número de investigaciones en materia de conservación de océanos, mares, lagos, ríos y recursos marinos.

UPO 14.2 Oferta académica/formativa en ecosistemas acuáticos desde una perspectiva de conservación y aprovechamiento sostenible de sus recursos.



UPO 15.1 Índice de biodiversidad del campus (existente y reintroducida).

UPO 15.2 Número de publicaciones sobre la conservación y gestión de suelos y ecosistemas terrestres.

UPO 15.3 Oferta académica/formativa en conservación y usos sostenibles de ecosistemas terrestres.



UPO 16.1 Índice de transparencia y rendición de cuentas de la UPO.

UPO 16.2 Participación de la comunidad universitaria en la toma de decisiones.

UPO 16.3 Porcentaje de casos resueltos respecto de los reportados a la defensoría universitaria.